

司 会 ①秋田兄 ②塩野兄 ③広山兄

奏 楽

祈 禱 ①石橋兄 ②多田兄

賛 美 讃美歌106番「あら野のはてに」

(God is working for my good) (主の栄光宮に)

3つの愛

聖 書 ①②イザヤ書9章6～7節 (P954)

③ ルカによる福音書1章26～38節 (P83)

音 楽 ① ホサナ聖歌隊「We are the reason,」(V)

②③池田宏里兄

証 詞 ① 加藤ケイラ姉(ルツ会)

② 衛藤憲一兄(バルナバ会)

メッセージ ①②「クリスマスの祝い方・シリーズ3」 倉知契副牧師

③ 「恵まれた女よ、おめでとう！」 大川従道牧師

賛 美 「カルバリ山の十字架」(聖歌399番・献金)

頌 栄 「主の祈り」 アーメン

祝 禱

「彼は、自分のいのちの激しい苦しみのあとを見て、満足する。」
(イザヤ五十三の十一a・新改訳)

【大和ニュース】

☆受洗おめでとうございます。①小林姉(青年会)

・ 本日「SSXマス」(2時)。入門講座Ⅲ、モーセ会、送迎駐車場、J.Plusあり。

* 今年も一年守られたことを感謝し「年末感謝献金」を捧げましょう。袋は受付。

* 今週の祈禱会は特別聖会です。水曜と木曜は、アルゼンチンの在原宣教師。

③金曜夜(9時～10時半)は、大野M伝道師。期待して祈り、恵みを受けましょう。

☆ICAXマスは、火曜昼12時より、森チャペルにて。

☆ヤンチャ(中高生会)Xマスは23日(土)12時半。☆青年会Xマスは23日(土)4時。

* 来週はXマス日曜礼拝。イブ礼拝は午後4時。お誘い合せてご参加下さい。

* 東京のXマスは、24日5時。ハイアットホテル。説教は大川牧師。特賛はオペラ歌手。

石の枕

今年度一番ハードなコラムです。ウィリモン著『翼をもつ言葉』より。

1560年のスコットランド信条が、こう指摘しているのは正当なことだ。

「律法主義やパリサイ派の人々は、イエスとその弟子たちと比べて、明らかに多数派だったにもかかわらず、間違っていた」。

Veritas Catholica(「公同の真理」)が、教会内の少数派と共にあることは、たしかにありえる。マタイ福音書18章20節によれば、2, 3人の者の集まりの中に主が居られる。それに対して何百万人いても無益な集会もありえる。

ルカ福音書12章32節「恐れるな、小さき群よ。御国を下さることは、あなたがたの父のみこころなのである」。

シラーいわく、「多数派がなんだ?! 多数派なんて愚劣だ……。」

勿論、冷静に考えてみれば、両方に要注意があることを忘れてはいけない。

宗教改革500年にあたり多くを学んだ。“ただ神にのみ栄光”こそが、そのスローガンだと教えられて来たが、よく学んでみると、同時代のイグナチウス・デ・ロヨラが創設したイエズス会のスローガンも同じ言葉だった。驚き!!

主イエス様の最後の祈りは、弟子たちがひとつとなってほしい、ことであつた(ヨハネ17章)。親の心、子知らず。その後のキリスト教の歴史は分裂の繰り返しだった。(吉田隆述) 恥しい!

真のエキュメニズムは聖書の教えを曖昧にして妥協することではない。キリストを愛し、“ただ神にのみ栄光”と主張している人々が、その信仰を互いに認め合うことなのだと思う。

互いに対する偏見(ドクサ・人間の思い込み)から解放されて、ただ神にのみ真の栄光(ドクサ)を帰することだ。

仏教徒も祝ってくれるクリスマスのシーズンを「安価な恵み」として過ごしてしまわないように、心してその受肉のスゴサを深く考えてみましょう。

Merry Crisis and a Happy New Fear!

ヨーロッパ市中での落書き。「危機おめでとう! 新しい恐怖に幸あれ!!」

すべての「マイナスはプラスになる!」を堅く信じて祈ります。

クリスマスの真の喜びが、あなたに届きますように!

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう!
Aコース: 黙示録8章~14章 Bコース: オバデヤ書~ハバクク書